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El intendente Ramiro Tagliaferro declara a Morón en "emergencia económica" 
y realiza despidos masivos. Pero a la vez “suben escandalosamente” los sueldos de

los funcionarios y festejan contratando a Kevin Johansen y a la banda del jefe 
de Gabinete municipal que hace covers de Queen. Sólo en febrero, la Dirección 

de Cultura gastará 2 millones de pesos en shows. 
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Breves

MORÓN

Reciclado de residuos 
El programa de reciclado dife-

renciado de residuos “Tu Día Ver-
de” se encuentra fuera de circula-
ción desde diciembre. Lanzado por
la comuna en 2012, sufrió un duro
revés cuando se incendió la planta
de tratamiento de residuos. Esta
situación provocó que la recolec-
ción de materiales reciclables haya
quedado frenada. La falta de insta-
laciones para el tratamiento de la
basura es el factor fundamental.
En diálogo con El diario, una de

la socias fundadoras de la coope-
rativa, Graciela Pasetti, contó: “Es-
tuvimos reunidos y la idea del go-
bierno municipal es continuar con
el proyecto, eso llevará un tiem-
po”. “Necesitamos un galpón para
trabajar” dejó en claro. 

Refuerzan la limpieza en
el centro de Morón
Tras las denuncias de vecinos y

las críticas recibidas, la Dirección
de Higiene Urbana y la UGC Nº1
modificaron el servicio de barrido
y levantamiento de montículos en
el área central de Morón.
El nuevo plan estipula el barrido

de 6 a 13 y de 14 a 22. En ambos
períodos las tareas se realizan en
dos ocasiones en calles, cordones
y sobre veredas.
El levantamiento de montículos

contará con tres frecuencias, a
partir de las 8, las 12 y las 21. Por
su parte el servicio de recolección
se seguirá desarrollando en la for-
ma habitual.

  
Tagliaferro declaró “emergencia económica” y
para festejarlo contrató a Kevin Johansen

TAMBIÉN “LIGÓ” UN JUGOSO CONTRATO LA BANDA DEL JEFE DE GABINETE

Un día después de declarar la
“emergencia administrati-

va, económica y financiera" del
Municipio de Morón, la intenden-
cia de Ramiro Tagliaferro anun-
ció a través de la página web ofi-
cial las actividades programadas
para febrero por el municipio “en
quiebra” y sin presupuesto. Entre
otros espectáculos, se contrató a
Kevin Johansen y a la banda del
jefe de gabinete, Carlos Reba-
gliati.

Con una simpática propuesta
para toda la familia, el Municipio
gobernado por el esposo de la jefa
de la provincia de Buenos Aires,
María Eugenia Vidal, invita a todas
las familias moronenses a partici-
par del verano en un municipio
supuestamente en quiebra. Para
la fiestita de Tagliaferro y sus ami-
gos el Municipio de Morón gasta-
rá la friolera de más de dos millo-
nes de pesos.
Tagliaferro evitó contratar ar-

tistas locales, que los hay y muy
buenos. Con una excepción: la
banda Rapsodia del Oeste, el gru-
po que comanda el jefe de Gabi-
nete PRO, Rebagliati. El conjunto
nació en el Colegio Inmaculada de

En diálogo con El diario, el contador Eduardo As-
sef, ex secretario de Economía y Finanzas de Morón,
desnudó la irracionalidad de declarar la emergencia
con el pretexto de una deuda que es “contingente y
transitoria” y equivale apenas al 3,94 por ciento del
presupuesto municipal. El especialista marcó el detalle
de que el proyecto de emergencia macrista no fue sus-
cripto por el responsable económico de la administra-
ción Tagliaferro, sino que lo firmó el subsecretario de
Legal y Técnica, sin competencia en el tema. “No hubo

ningún informe técnico que justificara la declaración
de emergencia” puntualizó.

“Para poder decretar una emergencia tiene que ha-
ber un montón de extremos legales que no se dan: acá
el intendente pudo pagar en tiempo y forma los suel-
dos, el aguinaldo, pagó un bono de mil pesos a cada
empleado, están funcionando todos los servicios bá-
sicos, no tenemos la municipalidad cerrada por cesa-
ción de pagos” dejó en claro Assef.

Castelar haciendo covers de
Queen, la banda preferida de Mau-
ricio Macri, y el mismo Tagliaferro
fue su primer manager. ¡Al fin con-
siguió un buen contrato!
El domingo 7 Kevin Johansen

se presentará junto a la orquesta
de tango El arranque. cobrando
por su presentación alrededor de
100 mil pesos. El mismo precio de
mercado lo tienen otros de los ar-
tistas contratados por Tagliaferro,
como Banda de Turistas y El Chino
Laborde.

“Es ilógico declarar emergencia por un 4% de deuda” 
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Pusieron a Morón en "emergencia"
pio, y garantizar los servicios bási-
cos para los vecinos de Morón y no
dotar al intendente de superpode-
res”.
El macrismo también difundió la

voz de sus aliados: el presidente del
bloque Frente Renovador, Jorge
Laviuzza, aseguró:“Hay herra-
mientas políticas y de gobernabili-
dad que debe tener el intendente.
Tenemos puesta la mirada en nues-
tros vecinos". "Entendemos porque
aún no tenemos presupuesto pero
sabemos que lo vamos a tener”
confió.

En tanto el edil del FpV y ex in-
tendente Lucas Ghi arremetió: "Hay
datos que van a contramano...
¿Cómo vas a decretar la emergen-
cia cuando a la vez promovés el au-
mento del sueldo de los funciona-
rios políticos?".
"¿Cómo se va a hablar de emer-

gencia, de imprevisibilidad, de des-
orden, de desequilibrio, de caos, si
a la vez se aumentan los sueldos?
¿No les parece una contradicción
insostenible, burlona?", sostuvo el
representante del FpV y sentenció:
"Es una emergencia administrativa
curiosa".

A pedido del intendente del
PRO Ramiro Tagliaferro y en

una sesión con ribetes escanda-
losos, el macrismo en sociedad
con el massismo declaró a Morón
en "emergencia administrativa,
económica y financiera" por el
término de un año.

La emergencia fue justificada
por el intendente, y avalada por sus
concejales, por una supuesta deu-
da de 170 millones de pesos equi-
valente a menos del 5% del presu-
puesto municipal.

La polémica propuesta del Eje-
cutivo local, que habilita renego-
ciar todos los contratos, despidos
injustificados y compras sin licita-
ción, fue acompañada por el Frente
Renovador y rechazada por el Fren-
te para la Victoria y la bancada so-
cialista.

Dos hojitas
En apenas dos carillas, el pro-

yecto de ordenanza enviado por el
intendente declara la emergencia y
la fundamenta, aunque sin dar pre-
cisiones sobre el porqué de la me-
dida.
Ahora Tagliaferro podrá realizar

compras y contrataciones direc-
tas, sin pasar por mecanismos de
control y transparencia como los
llamados a licitación o concursos
de precios.
Asimismo, concejales massis-

tas y macristas aceptan ceder al
Ejecutivo el rol de "control" propio
del poder legislativo, con lo cual el
intendente contará con facultades
extraordinarias.
El presidente del bloque de con-

cejales del Frente para la Victoria,
Hernán Sabbatella, lo resumió en
una oración: “Tagliaferro se cree
emperador".
La presidenta del cuerpo delibe-

rativo, Natalin Faravelli, le respon-
dió: “La ordenanza tiene como fina-
lidad establecer medidas para que
el Departamento Ejecutivo pueda
construir políticas estratégicas,
que ayuden a reformular el sistema
económico-financiero del Munici-

SUPERPODERES PARA TAGLIAFERRO

Por equipo de Política
Redacción El diario

Mientras que su compañero de
bancada Sabbatella agregó: “Este
proyecto le otorga facultades ex-
traordinarias al intendente dele-
gándole incluso tareas del propio
departamento deliberativo”, y
agregó: “Se acaba de aprobar un
proyecto de emergencia económi-
ca sin ningún fundamento y con
dos carillas de desarrollo. Desde el
FPV vamos a seguir dando el deba-
te y discutiendo para que siempre
se ponga los intereses de la ciudad
por sobre los de un grupo de fun-
cionarios. Hoy Morón acaba de re-
troceder 16 años”.

Rousselotismo reloaded
El proyecto de ordenanza presentado por el eje-

cutivo liderado por el esposo de la gobernadora bo-
naerense, Ramiro Tagliaferro, tiene muchos pun-
tos en común con el presentado en su momento
por el ex intendente de Morón Juan Carlos Rous-
selot.
Las coincidencias van desde “las dos hojitas”,

la cantidad de articulados y hasta sus desarrollos,
como el caso del  punto tercero “A todos los efectos
de la presente ordenanza, las consecuencias de la de-

claración de emer-
gencia administra-
tiva, económica y
financiera, en tanto
autoricen a modifi-
car o rescindir con-
tratos de obras y/o
suministros y/u
obligaciones vi-
gentes”, que lo co-
pia como una pin-

turita. Cualquier parecido con el pasado no es pura
coincidencia.

          



describió: “El
programa 107,
que es un siste-
ma de emergen-
cia domiciliaria,
donde todos los
habitantes de
Hurlingham van
a marcar el nú-
mero 107, ese
número va a so-
nar en una cen-
tral telefónica
que se ha arma-

do para este fin con gente capaci-
tada en despacho de ambulancias
y ellos van a ser quienes nos digan
cuanta gravedad o cuanta necesi-
dad requiere la emergencia en el
domicilio.  Van a manejarse con un
código, verde, amarillo y rojo que
va a depender de la gravedad del
paciente, y eso indica que el código
rojo quiere decir que la ambulancia

El dengue es una enfermedad infecciosa causada por el “virus
del dengue”, y transmitida por el mosquito Aedes Aegypti, un
insecto pequeño, oscuro y con bandas blancas anilladas en
las patas. 
El contagio se produce cuando un mosquito infectado pica a
una persona enferma y luego a una sana, a la que le inocula
el virus que  se reproduce en la sangre.

Los síntomas con que se presenta la enfermedad son: fiebre
alta, dolor detrás de los ojos, dolores musculares y articulares
intensos, escalofríos, y a veces erupciones que se confunden
con otras infecciones. 

No existe una vacuna ni tratamientos específicos para la en-
fermedad, por lo que  la prevención es la mejor herramienta
de que se dispone para protegerse.

Y la prevención consiste en tratar de eliminar los mosquitos
y sus larvas. 
Como estas se crían en espacios donde hay agua quieta y re-
lativamente limpia, se deben eliminar todos los lugares en que
esto pueda ocurrir, dentro y fuera de las viviendas

• Desechar todos los recipientes inservibles, capaces de acu-
mular agua  de lluvia, que se encuentren a la intemperie: latas,

juguetes, macetas, neumáticos, etc. 

• Mantener boca abajo los recipientes que no estén en uso.

• Tapar todo recipiente que contenga agua: baldes tanques,
cisternas, etc. 

• Cambiar y renovar diariamente el agua de floreros, jarrones,
bebederos y peceras.

• Despejar canaletas y recodos para que corra bien el agua.

• Instalar mosquiteros en las aberturas.

• Usar repelentes con la mayor frecuencia posible.-

• Fumigar en todos los lugares de la vivienda donde sea po-
sible. 

Mediante la fumigación se eliminan los mosquitos adultos, y
con las otras medidas se evita que se reproduzcan. 

Más allá de las acciones que puedan diseñar las autoridades
de salud, es evidente que realizando estas tareas en cada do-
micilio, estamos contribuyendo a evitar la propagación y el
riesgo de la enfermedad. 

ENTRE TODOS  PODEMOS LOGRARLO.

*Colegio de Farmacéuticos 
de Morón, Hurlingham e Ituzaingó

Cuidando su Salud desde la Farmacia
Prevención del DENGUE

Por Farm. Eduardo R. Guerra*
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Por Raúl Coria
Redacción El diario

Zabaleta presentó un sistema de 
emergencia médica domiciliaria: “107”

NUEVA PRESTACIÓN EN SALUD

Es un sistema con 8 ambulan-
cias y un equipo médico que

asiste las necesidades de los veci-
nos a partir de un llamado al 107.
“La atención empieza en la casa
de los vecinos”, destacó Zabaleta.

El intendente de Hurlingham
Juan Zabaleta, junto al equipo mé-
dico del municipio encabezado por
el Secretario de Salud, Alberto Ma-
ceira presentó el nuevo sistema de
emergencias médicas a domicilio
denominada “107”. El mismo cu-
brirá la atención domiciliaria a la to-
talidad de los vecinos del distrito.
A la hora de la presentación el

intendente Zabaleta  destacó que
“creemos que la atención en mate-
ria de salud empieza en la casa de
los vecinos así que en el día de hoy

va a estar la ambulancia frente a la
demanda de cada uno de los 195
mil habitantes de Hurlingham”. Por
otro lado el intendente aclaro que
están trabajando para resolver el
problema de la emergencia en ma-
teria de salud a partir de un plan de
contingencia “que está dando muy
buenos resultados”.
Sobre el tema Alberto Maceira

va a tardar aproximadamente no
más de unos veinte minutos y en
el otro extremo el código verde va
a indicar que la atención puede de-
morar unas tres a cuatro horas
porque es un paciente que sólo va
a ser una consulta banal con el mé-
dico que también hay que hacerla
pero que por supuesto no requiere
de algo urgente. Lo concreto es
que cada uno de los 190 habitantes
de Hurlingham va a poder al mar-
car el 107, va a tener el médico en
la puerta de su casa, para eso se
han dispuesto ocho móviles, que
ya están ploteados y que los van a
ver trabajar en la calle y que son los
que van a estar trabajando fuerte-
mente para la atención del vecino
del distrito. Con eso lo que nos-
otros esperamos es que tanto al
hospital como a la UPA que son
parte del sistema sanitario del mu-
nicipio vaya la gente sólo con la ne-
cesidad de la urgencia real diga-
mos, no aquellos que tengan sólo
tos o fiebre y que se pueda resolver
directamente en el domicilio. Aho-
ra, en caso de gravedad la ambu-
lancia va a llegar, lo va a atender y
bajo la supervisión del médico que
lo está tratando va a decidir si ese
paciente tiene que ir a la UPA o al
hospital San Bernardino o a uno de
mayor complejidad como puede
ser el Güemes de Haedo o al Hos-
pital Posadas, todo eso con la mis-
ma ambulancia y siempre supervi-
sado por el médico encargado”.
Alberto Maceira contó cual era

el diagnóstico que los equipos téc-
nicos de Zabaleta tenían antes de
asumir la intendencia: “sabíamos
que nos íbamos a encontrar con un
hospital muy deficitario en la aten-
ción médica, con un sistema en la
atención periférica que no funcio-
naba, inexistente, sin cobertura de
emergencia en la zona, con un ser-
vicio muy pobre en cuanto a la sa-
lidas de ambulancias, de hecho ha-
bía días en los cuales el único
médico que estaba atendiendo en
el hospital tenía que subir a la am-
bulancia para hacer un servicio,
con lo cual dejaba al hospital sin

cobertura médica”. 
El funcionario, que fue además

el primer director del UPA en Hur-
lingham informó que se ha cam-
biado “el sistema de atención en la
guardia del hospital, estamos
atendiendo con un sistema deno-
minado ‘triaje’, que es un método
de clasificación de los pacientes
para priorizar la atención en base
a la gravedad, al riesgo del pacien-
te”. Maceira informó además que
se amplió el horario de atención en
las salas periféricas desde las 8
hasta las 17 hs y los turnos se po-
drán pedir por teléfono. 
En el lanzamiento estuvieron

presentes funcionarios del ejecuti-
vo municipal, encabezados por el
jefe de Gabinete Pablo del Valle,
concejales de distintos bloques, la
directora del Hospital San Bernar-
dino Cecilia Pérez Alveolite y per-
sonal del equipo de salud del Mu-
nicipio, entre otros.

PLAZAS DEL PUEBLO

Más de 200 personas se
reunieron en la plaza
Sargento Cabral 
Vecinos y dirigentes protagoni-

zaron una de las “Plazas del Pue-
blo” en la plaza Sargento Cabral de
Villa Tesei. Expresaron su “preocu-
pación por las políticas de ajuste y
represión del macrismo” y propu-
sieron "diseñar un esquema de or-
ganización de cara al futuro”. 
Del encuentro participaron los

concejales del FpV Adrián Eslai-
man, Cecilia Sáenz y Natacha
Ghergo. “Hay una preocupación
muy grande por las políticas de
ajuste que está implementando el
macrismo y los vecinos necesitá-
bamos juntarnos para expresar-
nos, pero fundamentalmente para
organizarnos”, señaló Eslaiman,
que ofició de moderador de la jor-
nada.



El Concejal del PRO
Pablo Sívori se re-

firió a la actualidad
política, al panorama
local y a la relación
con el intendente
Juan Zabaleta. 

“En lo local vamos a
acompañar al inten-
dente (Juan) Zabaleta
en todo lo que tenga
que ver con la mejora
del distrito, porque to-
dos somos vecinos y queremos lo mejor para Hurlingham. Por eso, no va
a ser raro que nos vean acompañando al intendente en los eventos oficiales”
declaró el concejal del PRO, Pablo Sívori. 
El joven dirigente macrista comentó las urgencias reclamadas por la ciu-

dadanía: “Todo a su tiempo. La gente pide cambios, lo pide en la provincia
y en la Nación, y también en el ámbito municipal. Nos pide cambios de forma
urgente, pero en todo los casos pedimos paciencia, también en lo local, por-
que todo lleva un tiempo de reacomodamiento; por ejemplo la creación de
áreas que no existían, entonces hay que darle un tiempo de prudencia a la
nueva gestión para después sí, poder decir, en estos meses qué trabajos
hiciste, qué no pudiste hacer, que detectaste que estaba mal y ahí, después
de un tiempo prudente si no se hacen las cosas, criticar o a reforzar el re-
clamo”. 
Sívori aseguró que “siempre fue muy difícil hacer política acá” pero opinó

que “en general creo que van a mejorar las condiciones para hacer política
libremente, sin problemas”. Argumentó recordando que “el intendente ha
llamado a otros sectores que no han logrado bancas, como es el caso del
radicalismo, para conversar también y quizás los diferentes partidos aporten
ideas o diferentes cosas a la estructura del municipio. Creo que es la nueva
política, independientemente del signo político que tenga uno, y fue un muy
buen gesto el del intendente Zabaleta el de pedir que se le apruebe el pre-
supuesto a la gobernadora Vidal. Realmente lo quiero felicitar por eso, lo
quiero recalcar, aunque siendo sinceros, sabemos que si la gobernadora no
tenía presupuesto, Hurlingham también se iba a perjudicar”. 
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El diario Clarín a través de una
nota editorial a cargo de Ricar-

do Roa, uno de los directivos del
grupo, volvió a criticar la creación
de universidades en el Conurbano.

“El kirchnerismo creó varias uni-
versidades en el Gran Buenos Aires
sin ningún análisis serio previo” di-
ce Clarín en su nota editorial del lu-
nes 25 de enero. La editorial firmada
por Ricardo Roa agrega que esas
instituciones educativas fueron cre-
adas por “las demandas de los ca-
ciques del Conurbano”. 
Cuestiona “la proliferación de ca-

rreras tradicionales que ya tienen
gran oferta” y minimiza la designa-
ción de Jaime Perczyk como rector
de la Universidad de Hurlingham di-
ciendo que “Juanchi Zabaleta, que
puso como rector organizador a un
profesor de educación física”. 
Como es de conocimiento públi-

co la Universidad Nacional de Hur-
lingham fue creada respondiendo a
la iniciativa que vecinos y dirigentes
de distintos signos políticos impul-
saron durante más de una década.
De hecho uno de sus principales
promotores es el dirigente de la
Unión Cívica Radical, Víctor Stefa-
noni, una figura que, precisamente,
no cumple con las características de
un “cacique del conurbano”. 
Como dato distintivo, la UNA-

HUR tienen en su oferta académica
carreras como Licenciatura en Bio-

CAMPAÑA CONTRA LAS UNIVERSIDADES PABLO SÍVORI:

logía, Técnico Laboratorista Univer-
sitario, Ingeniería en Metalurgia, In-
geniería en Energía Eléctrica, Tecni-
catura Universitaria en Metalurgia,
Tecnicatura Universitaria en Energía
Eléctrica, entre otras, que lejos es-
tán de ser “carreras tradicionales
que ya tienen gran oferta”. 
Subrayar que “Zabaleta puso co-

mo rector organizador a un profesor
de educación física” intenta con to-
no despectivo minimizar la designa-
ción de Jaime Perczyk, obviando
que el actual rector, se desempeñó
hasta el pasado 10 de diciembre co-
mo Secretario de Educación del Mi-
nisterio de Educación de la Nación y
como Vicepresidente del Directorio
de Educ.Ar Sociedad del Estado. An-
tes fue Jefe de Asesores de Gabinete
del Ministro de Educación (2009-
2011) y Director Nacional de Políti-
cas Socioeducativas (2007-2009).
Es especialista en Ciencias Sociales
y Humanidades por la Universidad
de Quilmes (2010), Licenciado en

Educación Física por la Universidad
Nacional de Luján (2000) y Profesor
Nacional de Educación Física por
Instituto Nacional de Educación Físi-
ca “Prof. Federico W. Dickens”
(1989). Actualmente realiza un Ma-
gister en Ciencias Sociales y Huma-
nidades mención política y Gestión
Pública (Universidad Nacional de
Quilmes) y un Magister en Política y
Gestión de la Educación (Universi-
dad Nacional de Luján). En sus más
de veinticinco años de carrera ha
desarrollado una intensa actividad
docente en educación inicial, prima-
ria, secundaria y no formal.
En diciembre, Perczyk fue elegi-

do rector por voto unánime en la pri-
mera asamblea de la nueva univer-
sidad nacional, de este modo el ex
Secretario de Educación de la Na-
ción, quien hasta ahora venía ocu-
pando el cargo de rector organiza-
dor, fue elegido como el nuevo
rector de la Universidad en confor-
midad con el estatuto provisorio en
vigencia.
En dicha asamblea, -realizada el

pasado 5 de diciembre- fue el secre-
tario académico Walter Wallach
quien propuso el nombre de
Perczyk como rector de la Universi-
dad para el primer período de go-
bierno autónomo, destacando su
“extensa trayectoria en el ámbito de
la docencia universitaria y su reco-
nocida experiencia en cargos de
gestión pública en el terreno educa-
tivo”. “Quienes formamos parte de
la UNAHUR sentimos el enorme
desafío de formar profesionales
comprometidos con nuestro país, y
eso está garantizado en la persona
del rector organizador, quien desde
que ocupó ese cargo realizó un
enorme esfuerzo que hoy se ve plas-
mado en los más de 2.500 inscrip-
tos, docentes concursados y la ad-
quisición de dos inmuebles, en
suma: en el hecho de que hoy estén
dadas las condiciones para dar ini-
cio al ciclo lectivo 2016”, expresó
Wallach. 

La UNAHUR
La Universidad Nacional de Hur-

lingham (UNAHUR) fue creada a
través de la Ley 27.016 “con el des-
afío de contener a los jóvenes de la
zona y acompañar con su propuesta
educativa la demanda laboral de la
región”.
La sede central de la universidad

funcionará en el edificio ubicado en
Teniente Origone 151, Villa Tesei,
donde hasta agosto de 2013 opera-
ba la fábrica de embutidos Tres Cru-
ces. La sede administrativa está ubi-
cada en Vergara 2222, Villa Tesei, en
un inmueble que también ha sido re-
cientemente refaccionado.

Clarín cuestiona la designación
de Jaime Perczyk como rector
de la UNAHUR

“Van a mejorar las 
condiciones para hacer
política libremente”

     
   

   

  

    
   
  

Por Rody Rodríguez

Redacción El diario
@rodriguezrody
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Diez dotaciones de bomberos
trabajaron en el lugar por un

siniestro que se originó por un
cortocircuito. No hubo muertos ni
heridos.

Una feria de Ituzaingó donde se
comercializan principalmente ropa
y artículos tecnológicos se incen-
dió el lunes. El siniestro iniciado
cerca de las 7 de la mañana no pasó
a mayores porque el centro comer-
cial no abre sus puertas los días lu-
nes.
Horacio Gastón, jefe de bombe-

ros a cargo del operativo, aseguró
que "no se produjeron víctimas ni
heridos". En cambio, quedó des-
truida casi toda la mercadería.
"No sabemos nada, se prendió

fuego porque hubo un cortocircui-
to. Cortaron la luz y cuando volvió,
explotó todo", explicó el dueño del
local, ubicado en Avenida Rivada-
via al 21.000, frente a las vías del
Sarmiento, que no prestaba servi-
cio por este motivo.

SINIESTRO EN PLENO CENTRO DE ITUZAINGÓ

Atacaron un local de
Nuevo Encuentro en
Villa Las Naciones

Incendio destruyó una
feria de compras
frente a la estación

El intendente Alberto Descalzo
recorrió las obras correspondien-
tes al avance del plan cloacal en
Martínez entre Pinto y Caaguazú,
en Ituzaingo sur. Se trata de la ter-
cera etapa de la obra que, una vez
finalizada, permitirá que 12 mil ve-
cinos puedan conectarse a la red.
Así, todo Ituzaingo sur contará con
el servicio.
Esta última etapa incluye la ins-

Un local de la fuerza que integra
el Frente para la Victoria (FpV) fue
atacado en el barrio Villa Las Na-
ciones de Ituzaingó. 
Nuevo Encuentro emitió un co-

municado repudiando lo ocurrido
en su sede de las calles Haití y Co-
lombia.
“Estos hechos de violencia que

atentan contra la vida democrática
lejos de amedrentarnos nos forta-
lecen y obligan a seguir militando
por la defensa de las conquistas de
nuestro pueblo” afirmaron.
No es la primera vez que ocurre

un episodio así en el distrito: me-
ses atrás cuando se desarrollaba la
campaña un micro que pertenecía
a Cambiemos fue incendiado, a
pocos metros de la comisaría cén-
trica.

talación de 25.500 metros de ca-
ñería, la ejecución de más de 3.000
conexiones largas y cortas, la
construcción de más de 270 bocas
de registro y más de 90 bocas de
acceso y ventilación.

La obra es gratuita para los ve-
cinos, que solamente tienen a su
cargo la conexión desde la vereda
hacia el interior del domicilio.

Avanza la última
etapa de cloacas en
Ituzaingó sur

En el marco de las acciones de
prevención promovidas por el go-
bierno municipal para prevenir el
dengue, un camión recolector re-
tiró los cacharros desechados por
los vecinos en el barrio Las Caba-
ñas de Villa Udaondo, en donde
también se realizaron tareas de
desmalezamiento y fumigación.

A su vez, un grupo de promoto-
res entregó material informativo
sobre las medidas de prevención,
recaudos y síntomas de la enfer-
medad.
Griselda, vecina del barrio, co-

mentó: “Es importante que todos

los vecinos colaboremos con la
limpieza; el Municipio actúa pero
es necesario que cada vecino haga
lo que corresponde que es evitar
que se acumule agua en recipien-
tes, cortar el pasto y no tirar el agua
a la calle”.
Hoy viernes se concretará un

operativo de descacharreo en Villa
Evita, mientras que el lunes el ope-
rativo llegará a San Alberto. Ante
cada operativo se recomienda a los
vecinos que la noche anterior pon-
gan en las esquinas de sus casas
los recipientes en desuso suscep-
tibles de acumular agua, para que
un camión los recolecte.

Dengue: intensifican
campaña preventiva
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Tras su participación en la
cumbre del Partido Justicia-

lista en Santa Teresita el pasado
fin de semana y.La intendenta de
La Matanza, Verónica Magario,
mostró su preocupación por la
falta de apoyo del gobierno na-
cional a la Provincia de Buenos
Aires. 

La intendenta mostró su des-
acuerdo con el aumento unilateral
de la coparticipación a la Ciudad de
Buenos Aires: “No entiendo cómo
es posible que Mauricio Macri no
cuide y no defienda a María Euge-
nia Vidal, su gobernadora más im-
portante”.
“La idea es darle acompaña-

miento a Vidal, trabajando, apor-
tando y poniendo límites”, aseveró
Magario, pero señaló su preocu-
pación por la situación que se está
dando en la Provincia a partir de
los aumentos de precios y pérdi-
das de empleos, a lo que definió
como “un panorama explosivo”.
La intendenta criticó la falta de

respuestas del gobierno nacional
sobre cómo van a continuar las
obras de infraestructura que lleva-

Magario: “No entiendo cómo
Macri no cuida a Vidal”

free water

ban adelante en territorio bonae-
rense. “Esperamos 45 días, empe-
zamos a exigir”, afirmó. Y conclu-
yó: “Necesitamos una oposición

free water

que salga a defender al conjunto
del pueblo, no hay que hacerle el
juego a los que van en contra de los
intereses del pueblo”.

ACUMAR pasó a depender del rabino Bergman
Mediante el decreto 60/2016, el gobierno nacional aceptó la renuncia

de Gerardo López Arrojo a la dirección de la Autoridad de Cuenca Matan-
za-Riachuelo (ACUMAR). 
El ente encargado de sanear la cuenca quedó ahora en manos del rabino

Sergio Bergman en su calidad de flamante ministro de Ambiente de la Na-
ción.
Jornada por los derechos humanos en la Plaza Luciano Arruga
Este sábado desde las 12 se llevará adelante una jornada cultural por

los derechos humanos en Lomas del Mirador, a siete años de la desapa-
rición de Luciano Arruga, cuyo cuerpo sin vida fue hallado el año pasado.
La actividad será en la Plaza Luciano Arruga, en Perú y Pringles, Lomas

del Mirador. Habrá feria de organizaciones, espectáculos, charlas, radio
abierta, juegos para niños y serigrafía.

PARA LA INTENDENTA, SE ESTÁ INCUBANDO “UN 
PANORAMA EXPLOSIVO” EN LA PROVINCIA



El intendente Gustavo Menén-
dez encabezó la firma de un docu-
mento que contempla medidas a
favor del Medio Ambiente, contra
el Narcotráfico y el Trabajo Infantil.
Participaron nueve jefes comuna-
les bonaerenses.
“Con la firma de este acuerdo

nos estamos comprometiendo a
trabajar por las cuestiones que
más les preocupan a nuestros ve-
cinos. Ya pasó el tiempo de las
campañas, ahora solamente nos
alienta cumplir con el compromiso
que nos han dado cada uno de
nuestros vecinos”, afirmó el inten-
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Desocuparon 
terrenos tomados
en Agustín Ferrari

El Municipio de Merlo y la
Policía desocuparon los

predios tomados ilegalmente
en la localidad de Agustín Fe-
rrari. La Fiscalía N°4 del Depar-
tamento Judicial de Morón in-
terviene en la causa.  

Conforme a lo ordenado por el
Juzgado de Garantías N° 6 del
Departamento Judicial de Mo-
rón, en una causa originada ante
la denuncia de propietarios de
esos terrenos en la Fiscalía N° 4,
se está cumpliendo la orden del
desalojar el predio que contaba
con entre 30 y 40 casillas o edi-
ficaciones precarias.
Los ocupantes fueron notifi-

cados por el Poder Judicial, que
estipuló un tiempo para levantar
las viviendas. Tras el incumpli-
miento de la solicitud, con los
medios humanos, logísticos y el
apoyo de Tierras y Viviendas se
procedió al desarme de todas las
casillas y carpas que había en el
lugar.
El comisario mayor Hugo San-

tillán informó: "Se van a desalojar
todos los predios usurpados por-
que la gran mayoría tiene denun-
cias y propietarios. En la toma lin-
dante a la Ruta 1003 está
interviniendo la Fiscalía N°2, que
está recolectando las pruebas pa-
ra ordenar el desalojo".

PREDIOS USURPADOS

Con el objetivo de promover las
expresiones artísticas en el Distri-
to, el concejal Pablo Rendich se
reunió en el HCD con su par Miguel
Gianfrancesco y el artista Oscar
Naranjo, quien trascendió al mun-
do por realizar recientemente una

Fomento al arte merlense

Menéndez firmó el
“Pacto de San Antonio
de Padua”

dente anfitrión.
Participaron del encuentro el

Obispo de Merlo-Moreno, Fernan-
do Maletti; y los jefes comunales
Eduardo Bucca, de Bolívar; Martín
Insaurralde, de Lomas de Zamora;
Gabriel Katopodis, de San Martín;
Leonardo Nardini, de Malvinas Ar-
gentinas; Verónica Magario, de La
Matanza; Juan Zabaleta, de Hur-
lingham; Fernando Gray, de Este-
ban Echeverría; y Ariel Sujarchuk,
de Escobar, quienes también sus-
cribieron el documento en el con-
vento de los franciscanos de Pa-
dua.

obra para el Papa Francisco que fue
instalada en el Vaticano.
“Es un orgullo recibir la pro-

puesta de Miguel de instalar en
Merlo obras de Oscar Naranjo, no
solo como un acto de fe para los
merlenses, sino también para vi-
sualizar la obra de un artista de su
envergadura”, declaró Rendich.
Gianfrancesco expresó: “Por fin
Merlo abre los caminos definitiva-
mente para que estos valores en el
arte surjan y vean que se pueden
realizar cosas que no han podido
hacerse durante años”.
La idea es realizar dos escultu-

ras: una de cuatro metros de altura
de una imagen religiosa y una más
pequeña en homenaje al Padre
Juan Carlos Martínez, de la locali-
dad de Libertad.



Reconstruirán la escuela asaltada
y quemada en Cuartel V
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Se inició el proceso de recons-
trucción de la Escuela N°57

siniestrada en Cuartel V a fines
del año pasado. El intendente
Walter Festa, junto a integrantes
de la Secretaría de Educación, se
reunió con la directora del esta-
blecimiento, Silvia Ledesma,
quien presentó el proyecto para
la puesta en marcha de las obras.   

Tras la consideración del munici-
pio de Moreno y del Ministerio de
Educación de la Provincia, la escue-
la que a fines de noviembre último

sufrió un asalto seguido de incendio
será reconstruida en su totalidad.
En este marco, se decidió la in-

corporación de siete aulas modula-
res, cada una con 30 sillas, 15 me-
sas, pizarrón, el escritorio del
docente y equipada con aire acon-
dicionado. 

Las nuevas aulas estarán en fun-
cionamiento desde el 29 de febrero. 
En tanto, se estima que las obras

de reconstrucción del estableci-
miento educativo finalizarán en
marzo de 2017.

FIRMARON COMPROMISO PARA LA PUESTA EN MARCHA DE LAS OBRAS

Impuestos municipales: 20% de descuento
por pago anual anticipado
El Municipio informó que ya rige el pago anual de ta-

sa de servicios generales con un 20% de descuento, co-
mo así también en la tasa por servicios de inspección
de Seguridad e Higiene. Anteriormente el descuento era
del 10%.

Los servicios se pueden pagar en el Palacio Muni-
cipal, ubicado en Asconapé 51; o bien en las distintas
delegaciones municipales que  se encuentran ubicadas
en Francisco Álvarez, La Reja, Trujui, Centro de Trasbor-
do, supermercado Carrefour o en Capital Federal.

Primer encuentro de juventudes
en Plaza Buján
Bajo el lema “El futuro ya llegó”, jóvenes de Moreno se reunieron y de-

batieron en comisiones distintos puntos de la temática. El encuentro sirvió
para inaugurar oficialmente la Dirección de Juventud municipal.
En la apertura, la secretaria de Desarrollo Social, Inés Iglesias, la sub-

secretaria de Protección Integral de Derechos de la Niñez, la Adolescencia
y la Juventud, Sonia Aiscar, y la directora de Juventud, Micaela Baraibar,
dieron a conocer las líneas de trabajo para abordar en el territorio.
Del encuentro participaron jóvenes de Centros de Estudiantes, Casas

Jóvenes de Cuartel V, Casasco, Santa Elena, Satélite, Trujui Güemes y Paso
del Rey, organizaciones políticas, sociales, comunitarias, religiosas y gru-
pos artísticos.
Como cierre se presentaron la bandas de rock morenenses Himalaya

y Shavilasa.



Por Luis Gambino
Redacción El diario

Desde diciembre, Pablo Sau-
ro comanda los destinos del

Deportivo Morón hasta que fi-
nalice el mandato de la actual
comisión directiva en abril como
consecuencia de la licencia soli-
citada por el presidente Diego
Spina. El diario habló con Sauro
sobre la economía del Club, las
incorporaciones, las próximas
elecciones y la tan ansiada pile-
ta.

¿Cómo comenzaste tu gestión
de presidente?
-Inicialmente tratamos de gene-

rar recursos genuinos del club, se
consiguieron publicidades que no
había además de ceder derechos
económicos de jugadores pertene-
cientes a la institución. Tal el caso
de Junior Mendieta en el que cedi-
mos el 80% en 180.000 dólares,
además de Cristian Broggi en un
70% y de Matías Pardo en un por-

centaje similar en 80.000
dólares más. Resta co-
brar una parte todavía
aclarando que de Mendie-
ta parte de lo cobrado es
para su club de Chajarí y
parte para su represen-
tante.

¿Cómo fue la opera-
ción de Barbieri a Arse-
nal?
-Fue cedido a présta-

mo por un año y medio y
estamos definiendo el
monto que oscilará entre
los 350.000 y 500.000 pe-
sos. Debo reunirme con el
tesorero de Arsenal, Car-
los Bueno, para finiquitar-
la. Mientras el jugador ya
entrena en Sarandí.

Por publicidades,
¿qué ingresó?
-En esa condición ingresó Secco,

además de Provincia Net y de un Mi-
nisterio Provincial que llegan juntos

y de los que hay que ultimar deta-
lles. Se van a mejorar las condicio-
nes con Manaos y el Bingo Morón,
además de los ingresos a determi-
nar por la concesión del restauran-
te nuevo y de la pileta.

¿De qué depende que se ponga
en marcha la pileta?
-Del final de obra. Hay detalles

como la construcción de la pared
perimetral a la calle Bernardo de Iri-
goyen, algunas modificaciones en
las parrillas y otras cuestiones re-
queridas por la comisión AD-HOC

ENTREVISTA AL PRESIDENTE INTERINO DEL DEPORTIVO MORÓN, PABLO SAURO

también importantes. Resuelto es-
te tema el club recibirá la segunda
etapa.

¿Qué novedades habrá tras el
cambio de mando municipal y
provincial en cuanto a la organi-
zación de los partidos, léase ope-
rativos y días de disputa?
-El año pasado pagaba el Muni-

cipio 50.000 pesos por partido de
local, menos con Almagro que por
disposición de la policía se triplicó
y fueron 145.000. Aún no sabemos
si podremos volver a jugar de no-
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che lo que nos es altamente favorable
pero que no depende de nosotros y
al no tener contacto con los nuevos
funcionarios del APREVIDE no tene-
mos conocimiento de lo que pueda
ocurrir.

¿De cuánto era la deuda del club
y cuanto disminuyó en este mes?
-En diciembre la deuda ascendía a

ocho millones de pesos y tras los in-
gresos generados en este mes des-
cendió unos 3,5 millones y la tenden-
cia es que siga descendiendo. Se
pagó a los jugadores que quedaron
en el club y a la mayoría de los que
se fueron los sueldos hasta noviem-
bre. También parte de lo adeudado a
inferiores y a gente que había apor-
tado algún dinero en su momento.
Estamos en deuda con el personal un
mes, en estos días esperamos resol-
verlo.

Finalmente, ¿cuál es el análisis
de tu mes como presidente del
club?
- En este tiempo me sentí solo, hay

muchas miradas puestas en lo que va
a pasar dentro de cuatro meses y los
candidatos que asoman desconocen
en profundidad los problemas que
día a día tiene el club por no transi-
tarlo. En estos tiempos el fierro ca-
liente que era el club pasó a tibio, si
se enfría del todo significará que es
menos complejo manejarlo. En cuan-
to al presupuesto, en comparación al
del año anterior bajó en 500.000 pe-
sos y el actual está dentro de lo que
el club puede pagar. 

“Los candidatos que asoman
desconocen los problemas del

club por no transitarlo”



Anteriormente, el Gallo venció
a Midland 1 a 0 e  igualó 1 a 1

con San Lorenzo en el Nuevo Ga-
sómetro y 0 a 0 con la reserva de
Boca Juniors en Pontevedra, con
lo que concluyó la pretemporada
invicto.  

En su última presentación, el
equipo que dirige Walter Otta for-
mó con: Milton Álvarez, Juan Fe-
rreyra, Nicolás Gásperi, Emiliano
Mayola, Nicolás Minici, Rodrigo
Basualdo, Damián Toledo, Gerar-
do Martínez, Rodrigo Díaz, Javier
Pérez y Franco Caballero (a prue-
ba). 

El inicio del Torneo de Transi-
ción 2016 será el 6 de febrero. 

El Gallo debutará ante Deporti-
vo Riestra mientras que en la cuar-
ta fecha se topará con su clásico ri-
val, Almirante Brown. 

La tribuna > Luis Gambino

Lo menos
importante

horaciogambino@hotmail.com

Tiempos de cambios en un
año electoral en Deportivo
Morón que viene de una nueva
frustración futbolística suma-
da a tantísimas otras. Con el
presidente Diego Spina de li-
cencia hasta el fin de su man-
dato, Pablo Sauro ejerce el
cargo y desde su gestión se
produjo la venta de Junior
Mendieta y Cristian Broggi a
un grupo empresario, se cedió
a préstamo a Mariano Barbieri
al club Arsenal de Sarandí e in-
gresaron nuevos sponsors.  
Parte de la deuda conside-

rable fue amortizada y el hori-
zonte si bien no resplandece al
menos aclaró en parte. 
Tema institucional punto y

aparte para los hinchas que
miran cada vez más cercano el
inicio del torneo previsto para
el sábado 6 de febrero cuando
en el Nuevo Urbano el Gallo
sea local ante Deportivo Ries-
tra. 
A quienes respiran y trans-

piran las 24 horas de cada día
su amor por el club, en su gran
mayoría les es indistinto quien
presida lo institucional -Diego
Spina, Pablo Sauro, Albero
Meyer, Roque Capiriccuolo o
Hugo Toschi, pudiendo conti-
nuar con una extensísima lista
de nombres y/o candidatos-,
ellos sueñan desde hace 26
años, sí 26, con una nueva
vuelta olímpica negada desde
el 14 de abril de 1990. Dema-
siado para cualquier gusto a
pesar de la incondicionalidad
juvenil incipiente.  
Ningún hincha con buena

leche va a dejar de serlo ni de
concurrir a alentar a su amor
eterno por más que no le guste
la cara del presidente de tur-
no, ni se va a alegrar con una
derrota, y mucho menos se
restregará las manos por un
mal momento del club. Solo
quieren ser felices y disfrutar
de la gloria. 
Para ellos quien presida el

club es lo menos importante. 

CUATRO AMISTOSOS, SIN DERROTAS
La tribuna 

Lo menos
importante

horaciogambino@hotmail.com

Tiempos de cambios en un

Invicto en la pretemporada,
el Gallo se ilusiona

Por Charly Artesi
Redacción El diario
artesi_charly@yahoo.com.ar
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Por L.G.

MORÓN 
Los Matreros. Rugby: El martes

iniciará las prácticas en su nuevo
predio pegado a la Reserva Urbana
de Morón en donde este año ya ju-
gará como local. Buscará estar a to-
no en lo físico tras el ascenso al Ni-
vel 1 para llegar en óptimas
condiciones al debut del 26 de mar-
zo contra Pucará. 

HURLINGHAM
Curupaytí. Rugby: A horas del

inicio de la pretemporada y a dos
meses del debut en el Grupo 1, Cu-
pupaytí afila las garras; en el debut,
el 26 de marzo, tendrá un compro-
miso más que exigente al visitar en
Tortuguitas al poderoso Alumni. 

Hurling. Rugby:En febrero inicia
la pretemporada. El debut por el Gru-
po I lo tendrá en Saenz Peña el 26 de

Marzo contra San Martín, pero todas
las miradas están puestas en la cuar-
ta fecha cuando enfrente a Curupaytí
en el clásico de la ciudad. 

El Retiro. Rugby: Tras los feste-
jos por el ascenso al Grupo III, El
Retiro afontará la pretemporada
con la mira en el debut del 2 de abril
cuando reciba a San Marcos. 

MORENO
Mariano Moreno. Rugby: Lue-

go de mantener su lugar en el Grupo
I, Mariano Moreno se prepara a
afrontar un año tan arduo como el
anterior. En el debut recibirá a Re-
gatas el 26 de marzo. 

Los Indios de Moreno. Bás-
quet:Se evalúa la posibilidad de ju-
gar el Torneo Prefederal esperando
una invitación a tal efecto después

de obtener el tercer lugar en el Tor-
neo de Conferencias. 

ITUZAINGÓ 
CAI. Fútbol:Se conoció el calen-

dario de Primera “D” en donde el Le-
ón de Ituzaingó quedará libre en la
primera fecha. Recién jugará en la
segunda fecha cuando visite a Atlas. 

GEI. Rugby:Gimnasia y Esgrima
de Ituzaingó integrará este año la
Zona A del Grupo 2 e iniciará su par-
ticipación el 19 de marzo cuando
como local enfrente a San Bren-
dans. 

LA MATANZA
Almirante Brown. Fútbol: inicia-

rá el torneo el sábado 6 de febrero
cuando en el Bajo Flores visite a De-
portivo Español con la obligación de
ganar y arrancar el año siendo pro-
tagonista. Una semana después ha-
rá su presentación como local ante
Fénix. 

POR LOS CLUBES 
Popurrí deportivo del Oeste



El diario

En entrevista con El diario, el
Secretario Adjunto de la

Unión Obrera Metalúrgica
(UOM) seccional Morón, Sergio
Souto, analizó el escenario
abierto en el país tras el inicio
del gobierno macrista. La preo-
cupación de los trabajadores y
los motivos del rechazo a la
convocatoria que pergeña el
gobierno nacional. 

La seccional Morón del sindi-
cato de trabajadores de la meta-
lurgia abarca Marcos Paz, More-
no, Ituzaingó y Morón y tiene seis
mil afiliados. A partir del 2001, su
cantidad de trabajadores creció
un 50%. 

Souto es crítico del plan econó-
mico del gobierno del PRO: “Levan-
tar el cepo y devaluar, creyendo que
esas medidas benefician a todos los
sectores, es plantearse una menti-
ra: cuando uno devalúa, todo lo que
es insumo de importación aumenta
y aumentan los costos, cuando uno
abre no tiene ninguna restricción
para que entre mercadería de otros
países, perjudican a la industria na-
cional. En esa lógica nos basamos
para decir que estamos preocupa-
dos y para decir que todavía no hu-
bo una sola medida en favor de los
trabajadores” aseveró.

En estos tiempos, ¿la pelea no
es sólo gremial, es también polí-
tica?
- Creemos que hubo un aisla-

miento de pensamiento en virtud de
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"Me parece incorrecto
plantear ahora un
pacto social"
Por Javier Romero

Redacción El diario

lo que los trabaja-
dores necesitan y
cuál es la virtud
para lograrlo.
Hoy nosotros
charlamos en los
establecimientos para que el com-
pañero entienda que la solución de
los problemas de fondo como puede
ser la pobreza, o miles de dificulta-
des, se va a dar mucho más rápido
y mejor si representantes de los tra-
bajadores ocupan un espacio en lo
lugares de decisión, llámese cámara
de diputados, de senadores, cual-
quier función pública. No hay que di-
sociar esta cuestión. La UOM fue
partícipe activa en el regreso del ge-
neral Perón a Argentina, el movi-
miento obrero es la columna verte-
bral del peronismo. ¿Cómo los
trabajadores no van a ser partícipes

de la vida institucional del país?

¿Cómo están viendo la nueva
etapa política?
- Con preocupación, intentando

ser objetivo. Si bien hace poco asu-
mió el nuevo gobierno, no hemos
encontrado una sola acción en bene-
ficio de los trabajadores.

¿Están de acuerdo con la convo-
catoria oficial a un “pacto social”?
- Me parece incorrecto plantear o

deslizar ahora un pacto social, por-
que para hacer ese pacto debería-
mos haber arrancado todos los ac-

tores de cero y
acá todos los tra-
bajadores esta-
mos partiendo de
la consecuencia
de la devalua-
ción, el aumento
de los precios,
acciones para el
libre comercio...
Quienes repre-
sentamos a los
trabajadores y
los trabajadores
mismos tene-

mos una gran preocupación.

¿Qué están evaluando con los
laburantes previo a sentarse en las
paritarias?
-Estamos analizando la situación

y me parece que no va a ser una si-
tuación fácil porque realmente si
queremos mejorar el poder adquisi-
tivo y los salarios se vislumbra una
negociación compleja. En virtud de lo
que estamos observando, está claro
que el porcentaje de aumento salarial
tiene que estar por encima del 28%
que se acordó el año pasado.




